

KIM

Kunjungi Makorem 162/WB Panglima TNI Puji Karya UMKM Ibu ibu Persit

Syafruddin Adi - NTB.KIM.WEB.ID

May 13, 2022 - 19:13



Mataram NTB - Serangkaian dengan kunjungan Kerja Panglima TNI Jenderal

TNI Andika Perkasa, S.E., M.A., M.Sc., M.Phil, Ph.D beserta Ibu Ny. Hetty Andika Perkasa dan rombongan di NTB dalam rangka membuka pelaksanaan Lasitarda Nusantara XLII TA.2022 di Wilayah Prov. NTB.

Hari ini Jum'at (13/05) sekitar pukul 16:00 wita Panglima TNI beserta ibu dan rombongan mengunjungi Makorem 162/WB di Jln. Lingkar Selatan no 162 Kelurahan Pagutan Kec. Mataram Kota Mataram.

Hal ini disampaikan Kepala penerangan Korem (Kapenrem 162/WB) Mayor Inf Asep Okinawa Muas. Saat di wawancara media ini Kapenrem 162/WB mengatakan bahwa panglima TNI di dampingi isteri beserta rombongan berkesempatan mengunjungi Makorem 162/WB yang disambut langsung oleh Danrem 162/WB Brgjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede ST.,M.Si dilanjutkan dengan pengalungan bunga (diiringi Drum Band Canka Wirayudha).

Adapun rombongan bersama Panglima TNI dan isteri diantaranya Mayjen TNI Syarifuddin Asops Pang TNI, Ibu Asops Pang TNI Ibu Syarifuddin, Ibu Aslog Pang TNI Ibu Sujatmiko, Ibu Aster Panglima TNI (Ibu Sapriadi), Ibu Dandenma Panglima TNI (Ibu Julianto), Koorsmin Panglima Kolonel Laut Sandy K , Ibu koormin Ibu Ving Sandy, Puspen TNI Kolonel Edy, Kabagpamkol Letkol Chb Endrico, Kasi Renggar Mayor Cku Eko Budi, Dokpri Mayor Ckm kartika, Adc Panglima Serka Doni Dan, Adc Ibu Ketum 1 Sertu Ariska, Adc Ibu Ketum 2 Sertu Elok (beserta 35 orang rombongan).

Sementara itu Lanjut Kapenrem, kunjungan Panglima TNI ke Makorem 162/WB juga turut dihadiri oleh Danjen Akademi TNI, Letjen TNI Bakti Agus Fadjar, S.I.P., M.Si. Wakasad, Letjen TNI Agus Subiyanto. Pangdam IX/Udayana, Mayjen TNI Sonny Aprianto, SE., MM. Danrem 162/WB, Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede S.T.,M.Si. Kasrem 162/WB, Kolonel Inf. Sudarwo Ari Nurcahyo S.Sos.,M.M). Para Asisten Kasdam IX/Udayana. Para Kasi Kasrem 162/WB. Para Dandim Jajaran Korem 162/WB, Dan/Ka Satdisjanrem 162/WB. Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS yang hadir di Makorem 162/WB sekitar 300 orang.

Kunjungan ini, Panglima TNI menerima Paparan tentang Mekanisme Pelaksanaan Latsitardanus di wilayah Provinsi NTB yang disampaikan langsung oleh Danjen Akademi TNI di ruang rapat Makorem 162/WB.

Usai mendengar Paparan terkait Mekanisme Kegiatan Latsitardanus, Panglima TNI beserta Isteri dan rombongan meninjau stand UMKM Ibu Ibu Dharma Pertiwi Korem 162/WB.



"Saat itu panglima TNI beserta Isteri merasa kagum dan memuji dengan hasil karya para UMKM bahkan beberapa barang hasil karya ibu ibu Persit tersebut dibeli oleh Ny. Hetty Andika Perkasa,"beber Kapenrem.

"Bahkan salah satu karya Lukisan dari Anggota ibu Persit mendapat hadiah bubuhkan tanda tangan dari Panglima TNI dan Ibu Ny. Hetty Andika Perkasa di atas hasil lukisannya,"bebernya.

Tidak hanya itu, lanjut pria asal Jabar ini, Panglima TNI beserta ibu juga berkesempatan melihat dan menyapa anggota Drum band Canka Wirayudha yang saat itu sedang mempertunjukkan atraksi nya.



"Pak Andika Merasa bangga dengan apa yang telah di tampilkan oleh Korem 162/WB, dan beliau mengatakan terus semangat berkarya,"pungkas Kapenrem meniru apa yang disampaikan Panglima.(Adb)